



きらめき

学校だより 第15号
大宜味村立大宜味小学校
令和7年7月18日(金)
発行者：校長 平良 智

1学期終了です！ナイスチャレンジ！



ホップ・ステップ・ジャンプ！



本日、令和七年度一学期が終了しました。新年度、それぞれに目標を掲げスタートし、全児童一人一人が目標に向かいチャレンジした学期となりました。

終業式は元気な校歌で始まりました。そして、七十日間を振り返り、児童を代表して、二年「稲福濤菜(みおな)さん、向井建人(けんと)さん」、四年「親川 桜さん、濱元千莉(せんり)さん」、六年「奥原來優(らいや)さん、當山翔愛(とあ)さん」がそれぞれのチャレンジ、うれしかったこと、夏休みに楽しみにしていることを発表しました。

・給食当番を頑張りました。給食が遅れないように、頑張りました。みんな楽しく給食を食べることができたので良かったです。(みおな)

・あいさつをがんばりました。正門で教育長さんや、校長先生に「大きな声」であいさつができました。気持ちよかったです。(けんと)

・芭蕉布のウーハギ体験を頑張りました。うまくできたのでうれしかったです。(桜)

・算数を頑張りました。グループで一緒に考えたり、教え合ったことが楽しかったです。(千莉)

・「漢字」の勉強を頑張りました。漢字検定にも合格し、自信も付きました。(來優)

・「分数のかけ算、わり算」を頑張りました。逆数にして計算することや、計算の途中の約分も集中して取り組みました。(翔愛)

皆の前で堂々と発表した六人でした。

四月から走り続け、いい一歩目の跳躍(ホップ)ができたと感じます。次のステップ(二学期)で前へ進み、そして大きくジャンプ(三学期)ができる一年になるワクワク感広がる充実の一学期でした。保護者・地域の皆様、ご支援・ご協力ありがとうございました！

今年も「笑顔」「チャレンジ」「仲間とともに」を合い言葉に、子供達を全職員で支えていきます。今後ともよろしくお願ひします。